



Doctor Mauricio Niemann, discípulo y administrador de Cruz-Coke.

Homenaje a Eduardo Cruz-Coke

Se cumplieron 60 años de su clase inaugural

La Academia Chilena de Ciencias recordó a Eduardo Cruz-Coke como profesor, científico, hombre de empresa y Estado. Los discursos recordaron la vida y obra del pionero que contribuyó como pocas al desarrollo de la ciencia en Chile.

La Academia Chilena de Ciencias le dedicó un homenaje al profesor Eduardo Cruz-Coke con motivo de cumplirse 60 años de su clase inaugural.

En el acto participó el doctor Luis Vargas Fernández, presidente de la Academia, y los doctores

que disertaron de la tasa de mortalidad infantil que, en ese entonces, era en Chile la más alta de los países que registró estadísticas.

También en su gestión se dictó la ley de medicina preventiva. Posteriormente fue uno de los promotores de la creación de la

Se cumplieron 60 años de su clase inaugural [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se cumplieron 60 años de su clase inaugural [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)